

San Josemaría en Sabana Sur: develan mosaico en iglesia del Perpetuo Socorro

En la solemnidad del Corpus Christi, se develó y bendijo un mosaico con la figura de san Josemaría Escrivá en la parroquia del Perpetuo Socorro, en San José. El acto reunió a fieles de la Obra, cooperadores y amigos además de los feligreses habituales de la Parroquia en un ambiente de oración y gratitud.

25/06/2025

La tarde del domingo 22 de junio de 2025, solemnidad del Corpus Christi, se celebró una misa solemne en la parroquia del Perpetuo Socorro, en Sabana Sur, San José, con motivo del develamiento y bendición de un mosaico con la figura de san Josemaría Escrivá de Balaguer.

La celebración fue concelebrada por varios sacerdotes de la prelatura del Opus Dei y contó con la participación de numerosos fieles de la Obra, cooperadores, amigos y feligreses habituales de la parroquia.

Durante la homilía, el P. Luis Baura recordó que san Josemaría solía visitar en Madrid una iglesia también dedicada al Perpetuo Socorro, cercana al Patronato de Enfermos y a la primera sede de la

Academia DYA. Fue allí donde, un 22 de junio de 1933, tuvo lugar lo que él mismo denominó “la prueba cruel”, cuando experimentó como si el Señor, por breves instantes, le hubiese quitado la luz fundacional y le vino el amargo pensamiento: ¿y si todo es mentira, ilusión...?; y su reacción inmediata: “Si la Obra no es tuya, destrúyela; si es, confírmame.”

Al finalizar la misa, se procedió al develamiento del mosaico, momento que fue recibido con un espontáneo y emotivo aplauso de los asistentes. Luego se incensó y bendijo la imagen. El P. Carlos H. Rojas, párroco de la iglesia dirigió unas palabras de agradecimiento y aprecio por el trabajo apostólico que realizan los sacerdotes y fieles de la prelatura. Próximamente los fieles podrán también venerar una reliquia de san Josemaría en la parroquia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/san-josemaria-en-sabana-sur-develan-mosaico-en-iglesia-del-perpetuo-socorro/>
(01/02/2026)